

EL DÍA

## El General Laplane fue Retirado de la Jefatura del Ejército Argentino

(Síntesis cablegráfica de Ernestina HERNANDEZ)

BUENOS AIRES, 27 de agosto.—La jefa de Estado Isabel Martínez presidió hoy una reunión de 8 horas en la residencia de Olivos, entre los principales personajes políticos, sindicales y militares de Argentina, sin que trascendiera información oficial sobre sus resultados.

La presidente se entrevistó con los miembros del gabinete, los dirigentes de la Confederación General del Trabajo y las "62 Organizaciones", los presidentes de las 2 cámaras del Parlamento, los jefes de la Marina y de la Aviación, así como con los gobernadores provinciales.

Se supo, de fuente no oficial, que el centro de las conversaciones fue la situación creada por una mayoría de jefes del ejército que exigían el retiro del comandante general del Ejército, general Alberto Numa Laplane.

Al término de la reunión, fuentes militares informaron que el general Jorge Videla, titular del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas, fue designado comandante general del Ejército, en reemplazo de Laplane.

El anuncio fue confirmado por el presidente de la Cámara de Diputados Nicasio Sánchez Toranzo.

El general Carlos Delia Larroca, agregó Toranzo, pidió a la vez, su pase a retiro debido a que estaba primero en la línea de sucesión del generalato por antigüedad.

Por otra parte, en un escueto comunicado de la Secretaría de Prensa y Difusión del Gobierno, la presidente desmintió categóricamente haber pedido una licencia de 3 meses, como lo habían afirmado medios políticos y de prensa.

Al margen de la reunión de Olivos, el general Larroca, comandante del Tercer Cuerpo del Ejército, con asiento en Córdoba, se autonombró esta tarde jefe de un llamado Comando Interino del Ejército Argentino, de oposición a la permanencia de Laplane como titular del arma.

El general Laplane pidió por segunda vez en 24 horas su pase a retiro, ahora con carácter de "indeclinable", para ayudar a solucionar la crisis político-militar que enfrenta Argentina. (Fuentes, AFP, UPI, AP y PL) (Más información en la página 8.)

EL DÍA

## Ola de Atentados

(AFP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 27 de agosto.—Una escalada de atentados con bombas y balazos se registraron en las últimas 12 horas en el gran Buenos Aires y la provincia argentina.

Explotaron bombas en las viviendas de 2 ejecutivos de la empresa automotriz Ford, al norte de la capital federal, que causaron grandes daños materiales.

Asimismo, concesionarias de Chrysler y Mercedes Benz, fueron atacadas con bombas incendiarias.

También hubo ataques a balazos contra las viviendas de oficiales de la Armada retirados, sin ocasionar víctimas.

A su vez, grupos de jóvenes que se identificaron como integrantes de la organiza-

ción Montoneros lanzaron botellas incendiarias contra el edificio que ocupa el diario *La Nación*, en esta capital.

Por otro lado, el líder opositor Francisco G. Manrique acusó esta noche a Isabel Martínez de haberse convertido en "un agente provocador de un golpe de Estado" en la Argentina.

Manrique, que preside el Partido Federal, de centro, manifestó que "si no fuera porque parece demasiado absurdo deberíamos convenir que la presidente de la República es agente provocador de un golpe de Estado".

Finalmente, los jefes de todos los bloques del Senado nacional iniciaron una reunión esta noche convocada por el líder de la bancada oficialista Humberto Romero.